



Der Dorfverein Hermrigen-Merzligen führte am Samstag den 1. September 2018 das Sommerfest durch. Es freut uns Ihnen im Nachstehenden einen kurzen Einblick zu diesem gelungenen Anlass zu gewähren.

Leider war vom hochsommerlichen Wetter nicht mehr viel übrig geblieben. Trotz wenig Sonne und einer kühlen Brise lockte das Fest zahlreiche Besucher auf das Schulhausareal, welches wie beim letzten Mal als passender Standort für diesen Anlass gewählt wurde.

Für das leibliche Wohl der Gäste sorgten „Güggeli vom Grill“, Pommes und Bratwürste. Für den „Gluscht“ gab’s leckere selbstgebackene Kuchen und „Buurehofglace“. Des Weiteren konnte bis spät Abends der Durst an der Bar mit diversen Getränken gestillt werden.

Für gute Unterhaltung war auch gesorgt. Die kleinen Gäste konnten sich beim Ponyreiten vergnügen und beim Kinderschminken verwandeln lassen. Daniela Hadorn, von der Tanzschule Lilith aus Merzligen, studierte mit ihren Tanzschülern verschiedene Choreographien ein. Während ca. einer Stunde kamen die Besucher in den Genuss einer tollen Tanzshow. Mit einem grossen Applaus wurden die Tänzer/innen verabschiedet.

Besonders zu erwähnen sind die Solo Auftritte von Noémie Lhérault, sie entzückte die Zuschauer/innen mit ihrem wundervollen Gesang. Auch ihr galt ein sehr warmer Applaus!

Nach einer kurzen Pause traten die „Lakeland Boots“ auf. Sie präsentierten ihr Können beim „Linedance“ und forderten anschliessend die Anwesenden zum mitmachen auf. Die Stimmung war heiter und fröhlich.

Ein grosses Merci geht an die Tanzschule Lilith, den Lakeland Boots sowie an Noémie, für ihre schönen Darbietungen. Nicht zu vergessen sind alle Helfer, die vor, während, und nach dem Anlass tatkräftig anpackten. Ohne sie wäre so eine Veranstaltung kaum realisierbar.

Bei dieser Gelegenheit wollen wir es nicht unterlassen uns bei allen Besucher/innen, welche für das Gelingen des Sommerfestes 2018 beigetragen haben, noch einmal recht herzlich bedanken.